
FOCO, FORÇA E FÉ
Hoje quero falar de Foco Força e Fé – pois é o que desejo para
mim e para todos sempre! 

Explico:
Foco – necessário para concentrar mais e melhor as energias –
e assim otimizar cada centelha dela no que for importante.
Ajuda-nos a desprezar os excessos e supérfluos que, em geral,
mais atrapalham do que ajudam na busca – e identificação do
que nos é realmente importante e essencial.

Força  –  que  nos  venha  aos  borbotões  porque  será  muito
necessária  para  segurar  todas  as  ondas:  a  violência  que
continua a se alastrar, a loucura da intolerância… A lista é
tão longa que talvez seja preciso pedir além de força, uma
ajudinha da kryptonita do Super homem. Mas vamos em frente:

https://www.claudiamatarazzo.com.br/top-top/foco-forca-e-fe/


Fé – nunca é demais. E não ocupa espaço. Além de trazer a
reboque,  não  apenas  alívio  imediato,  mas  também  uma
inexplicável  força.  Talvez  apenas  a  necessária  Fé  para
levantar todos os dias e continuar a acreditar. Nas pessoas,
no futuro – que sempre pode ser melhor – nos valores que
aprendemos  e  que  independem  de  matéria  e  grifes  mas,
principalmente, Fé nas pessoas que amamos e em nós mesmos.


